
ПРОТОКОЛ№1

Совета педагогов
"Организация воспитательно -образовательной работы ДОУ в новом 2014-2015

учебном году" 
от сентября 2014 г.

Присутствовало: 3 человек 
Отсутствовало:0 
Приглашены: 0

ВЫБОР ПРЕДСЕДАТЕЛЯ И СЕКРЕТАРЯ СОВЕТА ПЕДАГОГОВ
Председатель Шевченко А.И. __
голосовали "за" з человека, "против" нет
Секретарь Шевченко М.И._______
голосовали "за" з человека "Против" нет

Цель: утверждение плана работы ДОУ на 2014-2015 учебный год 

Повестка:
1 Итоги комплексной проверки готовности ДОУ к начйлу нового учебного года ;
2.Задачи и перспективы развития ДОУ на 2014-2015 учебный год;
3.План работы по сохранению и укреплению здоровья детей на 2014-2015 учебный год;

4. План работы по взаимодействию с родителям на 2014-2015 учебный год;
5. План работы по повышению уровня квалификации педагогов;
6. Согласование НОД и графиков работы.

Слушали секретаря совета педагогов Шевченко М.П., которая представила повестку дня 
заседания совета педагогов.
Предложение: принять повестку дня в предложенном варианте 
Голосовали:
"за"- 3 человека 
"против" - 0 
принято -единогласно 
Ход заседания:
Заведующая МБ ДОУ Подгорненского.д/с №11 "Колокольчик", предложила 
проголосовать за повестку заседания.
За: 3 Против: нет. Воздержались: нет 
В ходе заседания используется презентация.

1. По первому вопросу выступил заведующий Шевченко А .К , которая предоставила 
анализ о проводимых мероприятиях в летний оздоровительный период. Она отметила, 
что в ДО У были созданы условия для оздоровительной работы с детьми. Дети в течении 
лета получали сбалансированное питание, свежие овощи и фрукты. Воспитатели 
ежедневно, систематически, проводили закаливающие мероприятия ( обливание ног 
водой, босохождение, прогулки на свежем воздухе и др.) Выступил воспитатель 
Шевченко М.И., которая сообщила о проводимых развлекательных мероприятиях, 
экскурсиях, праздниках, физкультурных и литературных развлечениях с детьми. 
Воспитателями была подготовлена фотопрезентация. Воспитатель Кучеренко О.С., 
которая поделилась о проводимой работе по трудовому воспитанию (работа в огороде, 
цветнике, на участке)
Решение:

считать работу в летне -оздоровительный период удовлетворительной 
"за"-3 

"против" -0.



2. По второму вопросу выступила заведующий Шевченко А.И. Она предложша 
рассмотреть план работы Д О У  на 2014-2015 учебный год, рассмотреть задачи и 
перспективы развития. Шевченко А. И  отметила, что все намеченные мероприятия 
запланированы в соответствии с поставленными задачами и учетом требований ФГОС. 
Так же Алла Ивановна сообщила о предстоящих районных мероприятиях (они будут 
проводиться в соответствии с таном работы ЦДТ и РОО), которые будут 
проводиться и предложила воспитателям активно принимать участие во всех 
мероприятиях.
Выступила Кучеренко О. С, которая указала на то, что задачи актуальны, и в годовом 
плане затанированы разнообразные мероприятия, направленные на решение 
поставленных задач.
Шевченко А. И предложила принять план работы в предложенном варианте.
Решение:
1. Принять план работы, задачи и перспективы развития ДО У  на 2014-2015 учебный год
2. Участвовать в районных мероприятиях.

"против" -О
3. По третьему вопросу выступил воспитатель Шевченко М. И. Она предложила 

рассмотреть план работы по сохранению и укреплению здоровья детей на 2014-2015 
учебный год.
Воспитатель Шевченко М. И. отметила и предложила принять данный план без 
изменений.
Решение:
1. Принять план работы по сохранению и укреплению здоровья детей на 2014-2015 
учебный год.

"против" -О
4. По четвертому вопросу выступил заведующий Шевченко А. И.
Она предложила рассмотреть и принять план работы по взаимодействию с родителям 

на 2014-2015 учебный год.
Шевченко М. И. отметила, что все мероприятия с родителями соответствуют 
поставленным годовым задачям.
Решение:
1. Принять план работы по взаимодействию с родителям на 2014-2015 учебный год.

"против"-О
5. По пятому вопросу выступил заведующий Шевченко А.П..
Она сообщила, что согласно весь педагогический состав в предстоящем году обязан 

пройти курсы повышения квалификации (в  соответствии ФГОС).
6. По шестому вопросу выступили воспитатели Шевченко М.И. и Кучеренко О.С.

Они предоставили свои планы (перспективные, календарные) и учебный план.
Заведующий Шевченко А. И. (после проверки) предложила принять и вести 
воспитательно-образовательную деятельность в соответствии с данными планами 
Решение:
1. Принять планы воспитательно- образовательной деятельности на 2014-2015 у. год, 
реэ/сим работы, схемы распределения ПОД, циклограммы работы воспитателей .

"за"-3

за" - 3 .

"за" - 3 . 
"против"-О

Секретарь: Шевченко М.И.

Председатель: Шевченко А.]


